

**FEEDBACK OSCE KETERAMPILAN MEDIK JULI 2018 SEMESTER 4 TA 2017/2018**

16711035 - DIKO KOESTANTYO

<b>STATION</b>	<b>FEEDBACK</b>
BACA RESEP INFO OBAT (BSO)	Yang kurang dilakukan : cuci tangan setelah penetasan, basmalah sebelum penetasan, menginfokan jgn terpejam kuat/kedip2 setelah ditetesi, belum minta pasien utk mengulangi yg sudah diajarkan
BALUT BIDAI	inform consent: tidak dilakukan (tidak menjelaskan tujuan, prosedur, risiko dan tidak meminta persetujuan pasien), oleh diko langsung di lakukan tindakan balut dan bidai. DAHI: tidak di inspeksi, tidak di palpasi, luka tidak di disinfektan, tidak di beri kasa sebelum pemasangan balut. TUNGKAI KAKI: sudah di inspeksi, sudah di palpasi, tidak memeriksa ROM. bidai yang di pilih kurang tepat, tidak melewati 2 sendi (Sendi lutut yang terkena bidai cuma sedikit) artinya dengan bidai yang di pilih diko lutut pasien masih bisa di tekut, padahal prinsip bidai melewati 2 sendi. Tambahan: bila melakukan palpasi gunakan sarung tangan ya dek untuk menghindari kontak tangan dengan luka dan darah pasien
KOMUNIKASI	Dalam menggali RPS, anamnesis sistem, RPD dan RPK serta kebiasaan belum lengkap. Kebiasaan merokok beum tergalil lengkap. Anamnesis sistem adanya demam dan penurunan berat badan belum tergalil. Waktunya masih tersisa banyak.
PEMASANGAN NGT	biasakan buang alat bekas pakai (misal bungkus bekas ngt) langsung taruh dibengkok ya. memasukkan ngt itu sesuaikan dengan frekuensi melannya, jangan masuk2 gitu saja ya dek, tidak nyaman sekali untuk pasiennya.
PEMERIKSAAN PAYUDARA	perintahnya langsung lakukan px tidak perlu anamnesis/ ic tidak lengkap... tidak menjelaskan cara dan resiko/ tidak minta dibuka bajunya/ tidak meminta pasien membusungkan dada, px posisi duduk manekin ya didudukkan/tidak melaporkan perubahan warna pada pydr kiri/ palpasi payudara tidak benar2 dipalpasi, hanya diraba di permukaan kulit manekin saja, sehingga tidak semua benjolan pada payudara diperiksa/ tidak semua bagian payudara juga diperiksa terutama yang tepi2/ interpretasi benjolan pun tidak semuanya lengkap hanya meliputi, ukuran, konsistensi, sedangkan jumlah, mobilitas dan nyeri (tidak dilaporkan)/ interpretasi palpasi axila tidak tepat terutama jumlah, mobilitas, nyeri dan konsistensi tidak tepat, tidak memberi isyarat sebelum tindakan/ palpasi lnnn supraklavikula tidak dilakukan/
PERAWATAN LUKA (MLBM)	overall baik
PROVOKASI NYERI	cuci tangan lengkap sebelum dan sesudah, tes Laseque tidak menyebutkan sudut
SWAB VAGINA - PAP SMEAR	arah mengoles ektoservix sesuai dengan arah memutar saat mengambil sel. alat2 yang sudah dipaia masukkan ke dalam bak klorin.